
   
                     設計支援委員会結果報告書 
   
 平成１８年 ２月設計支援委員会に付議した、下記の施設整備事業について、結果を報告します。 
                           
                            記 
                      

   
                

事 業 名 
（整備概要） 

 
 

岡山市駅元町地区第二種市街地再開発事業 
（都）上石井岩井線岡山駅西口交通広場整備事業 
岡山駅東西連絡通路整備事業 
 

設計支援委員からの意見 具体化の結果・状況

・東口のエレベーターの一番街（地下）
乗場まで点字誘導ブロックを繋いでほ
しい。また、一番街全体においても誘
導ブロックの設置を増やしてほしい。 
 
・デッキ、交通広場、連絡通路等全体と
して医務室などの設置を予定している
のか。 
 
 
 
・リットシティビル側のデッキ用エレベー
ターが設置できないのでビルの中のエ
レベーターを使用することは、健常者に
とっては問題ないと思うが、車いす使用
者等にとっては負担が大きいと感じる。
デッキ用エレベーターは設置してほし
い。リットパーキングのエレベーターは
地下２階まで行くので待ち時間が非常
に長くなり不便だ。 また、交通広場を
含めた全体としてエレベーターの台数
だが、数値的な根拠はないが少ないの
ではないか。

・設置する方向で岡山ステーションセンター等と
協議します。 
 
 
 
・橋上駅舎では駅員もいるので対応が可能だと
思うが、デッキや広場には医務室の設置の予定
はありません。通行のじゃまにならない所に設
置予定のベンチなどで休息等はとっていただけ
ると考えています。 
 
・このエレベーターは再開発事業の中では設置
できませんが、必要性については十分認識して
います。今後も何らかの方法により設置に向け
て努力します。 
 
 
 
 
 

設計支援委員からの意見 具体化の結果・状況

・リットシティビルのエレベーターの位置、使用
可能な時間等を周知するためにわかり易い案
内サインを設置してほしい。 
 
・東口エレベーターを２台に増やしてほしい。 
 
 
・広場デッキとⅠ号デッキとの接続点の角に車
いすなどがぶつからない様な対策を講じてほし
い。 
 
・西口駅舎へつながる駅構内の地下道が暗くて
痴漢などの被害がある。交通広場などで危険と
思われる場所には防犯カメラの設置を検討して
ほしい。 
 
 
 

・案内サインは必要と考えていますので、設置
します。 
 
 
・岡山ステーションセンターのテナント面積が
減ることになり増設することは困難です。 
 
・今後の詳細設計の中で検討します。 
 
 
 
・ＪＲ西日本に意見があったことを伝えます。 
 交通広場などでは、安全で安心して利用でき
るように必要な場所に設置します。 
 
 


